

## Mató a su esposa y a sus dos hijos y se suicidó bajo un camión: nueva masacre conmociona a Argentina

**L**o que parecía otro miércoles tranquilo en la zona de Tres Arroyos, Buenos Aires, terminó con una escena de horror irreparable: un hombre mató de una puñalada a su esposa en la casa, ahogó a sus dos hijos en una zanja y se tiró debajo de un camión para quitarse la vida. Es la segunda masacre familiar registrada en Argentina en apenas dos semanas y hay un factor que se repite: la salud mental.

Fernando Dellarciprete tenía 40 años. Era camionero y trabajaba por su cuenta. Vivía con Rocío Villarreal (34), su pareja desde hace más de una década, y sus dos hijos: Tiziano, de 8 años, y Francesco, de apenas 4.

La mañana del 4 de junio, según la reconstrucción judicial, asesinó con un arma blanca a Rocío en el interior de su hogar en calle Larrea al 100. Luego, se subió a su Renault Duster, pasó a buscar a sus dos pequeños por la escuela y los cargó rumbo a la ruta 228, camino a San Cayetano.

Lo que siguió fue una espiral de desesperación y violencia. De acuerdo al relato de los testigos, Dellarciprete recorrió unos diez kilómetros e intentó despistar el vehículo sobre la banquina. No lo logró. Tampoco pudo chocar con una motocicleta. Entonces, el femicida se lanzó con su camioneta directo a una zanja, donde ahogó a sus hijos Tiziano y Francesco.

Sumando tres crímenes al hilo, el hombre se metió después en un campo, pidió agua y también un arma a uno de los vecinos. Quería volarse la cabeza. Como lo echaron, retornó a pie a la ruta y esperó a un camión Mercedes Benz para poner fin a su vida. Ante un transportista sin tiempo de frenar, Fernando Dellarciprete murió en el acto aplastado por las ruedas.